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全員協議会 会議録（要点筆記）   

 

令和５年７月３１日  

午後１時３０分 開会  

午後１時５６分 閉会  

場所：全員協議会室  

 

【上程議案の補足説明】 

  １. 専決処分の報告について（公用車両が関係する事故の和解及び損害賠償の額の決 

定） 

大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明 

     質疑無し 

  ２．専決処分の報告について（公用車両が関係する事故の和解及び損害賠償の額の決 

定） 

竹部益世福祉部長：資料に基づき説明 

  質疑無し 

３. 専決処分の報告について（道路管理に起因する事故の和解及び損害賠償の額の決 

定） 

村瀬浩之建設部長：資料に基づき説明 

    質疑無し 

４. 令和５年度半田市介護保険事業特別会計補正予算第１号 

     坂元照幸総務部長：資料に基づき説明 

     質疑無し 

  ５. 令和５年度半田市後期高齢者医療事業特別会計補正予算第１号 

坂元照幸総務部長：資料に基づき説明 

    質疑無し 

 ６．道路整備工事（その４）請負契約の締結について 

村瀬浩之建設部長：資料に基づき説明 

    質疑無し 

   

【報告案件】 

１. 半田市中心市街地活性化推進方針の策定について 

大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明 

有留麻由議員：民間保育所を誘致と記載がありますが、どれくらいの規模を、また、対象

の子供や保護者はどのようかなどについて、具体的な計画はありますか。 

大山仁志市民経済部長：現在、名鉄グループと協議をしており、０歳から２歳までを対

象とした、約２０名規模の保育所を想定しています。 

有留麻由議員：保育所に子供を預け、仕事に通う保護者を想定ということでよいですか。 
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大山仁志市民経済部長：その通りです。 

有留麻由議員：中心市街地に来るあたり、駐車場が少ないことや、交通渋滞がある中で、

公共交通の整備が必要と考えます。ごんくるバスはありますが、まだまだ不十分といえる

部分もあるため、そのあたりの計画はどのようですか。 

大山仁志市民経済部長：路面の駐車場については、知多半田駅前には多くあると考え

ています。公共交通に関することも必要とは思いますが、まずは、市民が中心市街地で

ある知多半田駅前に来るという必要性を生み出し、そこからいろいろと考えていきたいと

思っています。 

 

午後１時５６分 閉会 

 


